
令和4年度 家畜伝染病防疫訓練（10/28車両消毒訓練）アンケート集計結果

有効回答件数

県農林水産部 1件

その他 3件

訓練実施者として参加 4件

見学者として参加 0件

訓練の実施者として参加した経験あり 2件

見学者として参加した経験あり 0件

これまでに参加経験無し 2件

よく理解できた 4件

不明瞭な部分があった 0件

よく理解できた点(自由記載)

不明瞭だった点（自由記載）

5.今回の訓練の改善点、今後

の訓練への提案等(自由記載)

・作業全体の流れがわかりやすかった

・その場で指導していただいたので、よく理解できました。

・１クール～２クールにおいて県職員とペストコントロール協会参加者と

の引継ぎが行われるが、警備、消毒作業において滞りなく行うことができ

たので良かった。

・夜はどのようにするのか？夜間の訓練は？

・車両内部 運転席、助手席など清拭について順序が不明瞭だった。車体

は上から順にとなっているような、内部は何処から始めてなどの流れと注

意事項が示されていることを希望します。

・１クール～２クールにおいて県職員とペストコントロール協会参加者と

の引継ぎが行われるが、滞りなく行うことができた反面、事務引継ぎの部

分では、運転手に対する協力依頼、書類管理に課題がみられた。訓練を継

続的に行うと改善できると思われる。

・動力噴霧器の次回更新時には車載しやすい機械にすべきと思われた。現

行の噴霧器について、車載が可能かどうか改めて確認が必要であった。ま

た、トラブル発生を想定し、点火プラグの清掃または交換等で対処できる

よう、工具と予備のプラグの準備が必要なことが分かった。

今回民間との共同訓練だったが、何事も未経験者が現場に来ることを想定

したマニュアルの作成が必要と思われる。

4件

1.あなたの所属団体はどちら

ですか？（必須）

2.今回の訓練への参加分類

は、下記のいずれですか？

（必須）

3.これまでに県の家畜伝染病

防疫訓練に参加した経験はあ

りましたか？（必須）

4.今回の訓練内容の理解につ

いて（複数回答可）（必須）


